



# KÖLN BRAUCHT FREUNDE DEINE FREUNDE

## Sachpolitik statt Partei-Ideologie: **DEINE FREUNDE** wollen Henriette Reker als Oberbürgermeisterin für Köln

be	Share ▼	Past Issues	
----	---------	-------------	--

auf ihrer Mitgliederversammlung am 4. Mai 2015 haben **DEINE FREUNDE** mit breiter Mehrheit beschlossen, die Kandidatur von Henriette Reker zur Oberbürgermeisterwahl zu unterstützen.

### Warum? **DEINE FREUNDE** haben drei gute Gründe:

#### 1. Henriette Reker – unabhängig und parteilos

Das heißt, sie ist keiner politischen Partei verpflichtet und kann Entscheidungen treffen, die frei sind von parteiprogrammatischen Vorgaben, Machtinteressen oder parteipolitischen Zwängen. Damit passt sie in die Denke von **DEINE FREUNDE**, die die Ära der nur taktierenden Berufspolitiker überwinden wollen.

Was so viel heißt wie: Auf kommunaler Ebene ist Parteienkalkül fehl am Platz - es geht darum, die Interessen von mehrheitlich parteilosen Bürgerinnen und Bürgern zu vertreten. **DEINE FREUNDE** wünschen sich für Köln eine Kultur der Sachpolitik, in der die politischen Entscheider und Akteure in der Verwaltung nach der sachlich besten Lösung suchen, anstatt sich Partei-Interessen oder Fraktionszwängen unterzuordnen. Henriette Reker steht für eine solche unabhängige Sachpolitik.

#### 2. Informieren – Zuhören – Entscheiden

Henriette Reker will sich für mehr Bürgerbeteiligung einsetzen, sie plädiert für einen echten Bürgerhaushalt und steht für eine aufrichtige Information der Stadtgesellschaft – statt wohlfeiler Versprechungen.

Eine Kölner Oberbürgermeisterin braucht kein eigenes Parteiprogramm. Die

Leitlinien für Kölns Zukunft entwickeln Kölns BürgerInnen im Dialog mit dem Kölner Rat und der Verwaltung. Wichtig ist hier eine Oberbürgermeisterin die zuhören kann, die bereit ist Ideen aufzunehmen, und der Köln vertrauen kann. **DEINE FREUNDE** wollen Henriette Reker dieses Vertrauen schenken – und sie während ihrer Amtszeit konstruktiv und kritisch begleiten.

### **3. Kölns Verwaltung – professionell führen und reformieren**

Eine große Stadtverwaltung mit 17.000 Angehörigen braucht eine erfahrene Führungskraft an ihrer Spitze – eine Frau wie Henriette Reker. Seit fünf Jahren ist sie als Sozialdezernentin Teil des Kölner Stadtvorstandes, in dieser Zeit hat sie Stärken und Schwächen der Kölner Verwaltung kennengelernt. **DEINE FREUNDE** wollen helfen, ihr die Gelegenheit zu geben, erkannte Mängel und Blockaden in der Verwaltung zu lösen.

**DEINE FREUNDE** werden Henriette Reker unterstützen – nicht nur bis zum Wahltag, sondern auch in ihrer Amtszeit. In und außerhalb des Rates stehen **DEINE FREUNDE** weiterhin für eine wahre soziale und ökologische Politik, wir glauben, dass wir mit Henriette Reker bessere Chancen haben, diese Politik umzusetzen. **Diese Chance sollten wir nutzen!**

Mit **FREUND**lichen Grüßen

Andreas Lemke

**DEINE FREUNDE**

([presse@deinefreunde.koeln](mailto:presse@deinefreunde.koeln))